

## **ABSTRAK**

Wafiq Ariza

Perkembangan dalam dunia teknologi telah kita rasakan bersama, khususnya dalam program komputer dan internet yang semakin hari dengan pesatnya berkembang yang telah memberi dampak luar biasa terhadap hukum yang terkhusus dalam kaitannya dengan hak cipta. Kini perkembangan tersebut sudah memasuki pada era *Internet of things* yang ternyata bukan hanya membawa kabar baik untuk peradaban manusia, melainkan turut membawa modus dan media baru bagi para oknum pelanggar hak cipta di bidang sinematografi. Pelanggaran tersebut yaitu berupa penggandaan karya cipta sinematografi secara illegal dengan tujuan memperkaya oknum-oknum tertentu dan dilkakukan tanpa memiliki izin dari pemegang hak cipta.

Tulisan ini bertujuan untuk mengkaji perlindungan hukum terhadap penyebaran film *anime* pada situs *streaming* illegal Layarkaca21 berdasarkan Undang-Undang Hak Cipta. Penelitian ini menggunakan metode penelitian melalui pendekatan yuridis normatif dengan menggunakan peraturan perundang-undangan sebagai objek utamanya.

Perlindungan hukum atas Hak Cipta yang digunakan tanpa izin dalam permohonan yang melawan hukum telah diatur dalam Undang-Undang Hak Cipta. Selain itu, dalam penggunaan hak cipta, perlindungan juga diberikan oleh Undang-Undang Informasi dan Transaksi Elektronik (ITE), Kitab Undang Undang Hukum Perdata (KUH Perdata). Sedangkan di Jepang, perlindungan hak cipta dalam konteks ini diatur dalam Undang-undang Hak Cipta Jepang, yang mengatur sanksi yang akan diberikan jika hak cipta digunakan tanpa izin, untuk mencegah hal-hal yang dapat merugikan pencipta.

Maka hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa berdasarkan Undang-undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, pemilik hak cipta atas karya film *anime* memiliki perlindungan yang sudah dijamin atas pelanggaran hak cipta *streaming* dan *download* gratis pada situs illegal Layarkaca21 dan berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, pemilik hak cipta juga dijamin atas hak moral, hak ekonomi yang dapat mereka gugat nantiinya ketika kedatangan kasus pelanggaran hak cipta.

Kata Kunci: Perlindungan Hukum, Hak Cipta, *Anime*, *Streaming* dan *Download Gratis*.